



## Región de Los Ríos

## LA LLORONA DE PELLINADA

Natalia Alexia Becerra Aburto

En un fundo, cercano a la actual comuna de Futrono, poco conocido y no muy habitado, existe la leyenda de La Llorona. Algunos habitantes dicen haber escuchado el desgarrador y desconsolado llanto de una mujer.

Cuentan los habitantes que antes de que se construyeran las casas, todo aquel sitio estaba lleno de un árbol muy conocido llamado pellín; por eso, más adelante fue llamado Pellinada, en honor a este árbol.

En esos tiempos, era muy común que las mujeres dieran a luz en las casas y eso ocurrió: una señora joven estaba esperando a su bebé y estos terrenos cubiertos de pellín no estaban muy lejos de su cabaña. Entró en labor de parto y nació un niño. La partera, interesada en el bebé, le dijo a la joven madre que durmiera, mientras ella lo cuidaba y accedió, sin pensar que esto sería un error muy grave. Cuando despertó no encontró ni a la mujer ni a su hijo. La buscó con la esperanza de encontrar a su pequeño, pero al darse cuenta de que la mujer no aparecería, cedió a la tristeza, dejando así que el dolor de la pérdida de su hijo la consumiera.

Poco después, la pobre mujer murió de nostalgia al percatarse de que su niño jamás volvería. Las personas cuentan que, al caer una noche de tormenta, se escuchan los llantos desgarradores de la joven madre en busca de su hijo perdido; muchos dicen haberla escuchado.



¡Pero no la sigas! ¡No sigas el llanto de aquella mujer! Si te acercas, su llanto se aleja y tan solo descubrirás el verdadero miedo, ya que muchos niños han desaparecido por seguir aquellos lamentos.

Es por eso que, en el fundo de la Pellinada, cada vez que se sabe que habrá noche de tormenta, los adultos resguardan rápidamente a sus hijos, por el profundo miedo que le tienen a La Llorona de Pellinada.

Natalia Alexia Becerra Aburto  
14 años  
Futrono  
**Primer lugar regional**